

EKSPOS

Strategi Memaksimalkan Vaksinasi di Kecamatan Dungkek Melalui Grebek Vaksinasi

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.EKSPOS.CO.ID

Jan 4, 2022 - 20:32



SUMENEP - Pemerintah Kabupaten Sumenep melalui Dinas Kesehatan terus mendorong Puskesmas di wilayah Sumenep melakukan percepatan vaksinasi COVID-19 sebagai salah satu mengantisipasi lonjakan kasus COVID-19 pada

awal tahun 2022.

Dalam menyikapi arahan tersebut, Satgas Penanganan COVID-19 mengencarkan pelaksanaan vaksinasi melalui Grebek Vaksinasi terhadap warga di kediaman Ibu Rosniyatun Dusun Tengah Desa, Romben Guna, Kecamatan Dungkek, Kabupaten Sumenep. Selasa (04/01/2022).



Sasarannya untuk meningkatkan jumlah warga yang divaksinasi, menumbuhkan kekebalan komunal, sekaligus mengantisipasi munculnya lonjakan kasus COVID-19 pada awal tahun 2022.

Ws. Danramil 0827/17 Dungkek Kapten Inf Untung Teguh Santoso mengatakan pihaknya bersama tiga pilar terus melakukan grebek vaksin dengan cara mendatangi sekaligus mendata warga yang belum pernah ikut vaksin dan yang sudah vaksin dosis satu.



"Kami melalui Babinsa terus melakukan kegiatan grebek vaksin ini bersama tiga pilar, rata-rata warga yang di vaksin adalah lanjut usia karena sulitnya mereka datang ke sentra vaksinasi" ujarnya disela-sela peninjauan

Selain itu, bagi warga yang memiliki smart phone kami tuntun untuk menggunakan aplikasi peduli lindungi sebagai tanda bukti bahwa mereka sudah di vaksin.



Lebih lanjut, Danramil menuturkan pihaknya melalui Babinsa untuk terus

bersinergi dengan instansi terkait untuk menyisir rumah rumah warga di desa yang lain, untuk mendata warga yang belum di vaksin. Jika ditemukan ada warga yang belum divaksin, maka warga tersebut diantar ke lokasi sentra vaksinasi terdekat yang sebelumnya sudah di rencanakan kegiatan vaksinasi.

"Kami bersama instansi terkait akan terus menggelar kegiatan grebek vaksin ini sebagai upaya meningkatkan cakupan vaksinasi, dan yang terpenting adalah Herd Immunity atau kekebalan komunal," tutupnya.